

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 15. August 2012

Naherholungsfläche Feldbergplatz

Der Feldberplatz besitzt als unasphaltierter Platz mit großem Baumbestand einen hohen Naherholungswert. Im Rahmen der Sparmaßnahmen wurde der für ein angenehmes Klima sorgende Brunnen am Feldbergplatz abgestellt. Hinsichtlich der weiteren Pflege und Nutzung des Platzes ergeben sich folgende Fragen:

- Beabsichtigt die Stadt in den kommenden Jahren irgendwelche Veränderungen auf dem Feldbergplatz vorzunehmen in Bezug auf die Grünflächen, auf bauliche Maßnahmen und auf die Verkehrsbeschilderung?
- Wieviel Euro würde pro Jahr die Weiternutzung des Brunnens auf dem Feldbergplatz in der bisherigen Form kosten?
- Wieviel Euro kostet pro Jahr die Pflege der Grünflächen auf dem Feldbergplatz?
- Beabsichtigt die Stadt eine Veränderung der Beleuchtung auf dem Platz? Falls ja: Was ist geplant und für wann?
- Wenn werden die Pfosten zur Absperrung des Platzes gegen überquerende PKW wieder eingelassen?
- Ist der Verwaltung bekannt, dass häufig Mofas und Motorräder in hoher Geschwindigkeit den Platz nahe der Spielflächen für Kinder überqueren? Falls ja, was gedenkt die Verwaltung dagegen zu unternehmen?
- Anwohner berichten von einer erheblichen Lärmbeeinträchtigung durch eine Klimaanlage auf dem Dach der Feldbergschule. Wurden Lärmmessungen dort bereits durchgeführt? Warum läuft diese Anlage auch in kühlen Monaten im Frühjahr?
- Beteiligen sich an der Pflege des Platzes die in der Nähe ansässigen Unternehmen, deren Mitarbeiter den Platz während ihrer Pausen gelegentlich als Erholungsort nutzen?

- Tritt die Stadt von sich aus an große Unternehmen in der Nähe eines abgestellten Brunnens zwecks eines freiwilligen Finanzierungsbeitrags für die Platzpflege bzw. für den Brunnen heran?

Mainz, 09.07.2012

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange